
10 oct. 2024 | Conseil d'école 18h30 (école élémentaire du Chêne) 

 

Participants: Christianne Nargas Imen Abbes Erin Robertson Marie-sophie Chavey martina 

roncarelli Celine Curtis Jonathan Craft Michaud, Jean-Pierre Mohamed Elsowehy Moosa, 

Farah Ould Ahmed, Majda Jedjiga Ipek Sanal 

 

● Compte rendu de la séance  
 

1. Mot de bienvenue - Jean-Pierre Michaud 

2. Rapport Annuel : Le rapport annuel pour l’année 2023-2024 doit être préparé et 

publié sous peu. Imen, secrétaire de séance pour 2023-2024 va partager avec Jean-

Pierre les derniers procès verbaux et une première version du rapport annuel sera 

présenté dans les deux semaines à venir. Cette première version pourra être 

complétée et enrichie, puis une version finale sera envoyé aux membres avant 

publication.  

3. Rapport financier :Les documents ont été préparé par Isabelle Meunier et sont 

finalisé pour le rapport. Ils seront passé en révision avant publication. 

4. Rôle du conseil d’école :  

Jean-Pierre a fait parvenir des documents avant la rencontre (guide) et nous fait 

signer les engagements de confidentialité. 

Une rapide présentation des fonctionnements du conseil est faite et il est décidé que 

de manière générale pour toutes les communications générales, avec notamment 

partage de documentations, les courriels seront la norme.  

Un groupe whatsapp pourra être utilisé en incluant tous les membres, afin de 

faciliter l’organisation de certains événements ou pour faciliter les échanges moins 

formels et occasionnels. 

Un point sur l’importance de la ponctualité est précisé. Les rencontres du conseil 

devront commencer à 18h30 et tâcher de finir pour 20h.  

5. Élections : 

La décision du vote à main levé est unanime. 

Présidence :  Christianne Nargas se propoose à la présidence, Jonathan Craft appuie. 

Vice-Présidence : Ipek Sanal se propose à la vice-présidence, Christianne Nargas 

appuie. 

Secrétaire :Marie-Sophie Chavey se propose comme secrétaire du conseil, Ipek Sanal 

appuie.s 

Trésorier : Mohamed Elsowehy se propose comme trésorier, Erin Knobl appuie.  

 

6. Projets éducatifs de l’ecole 
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- Présentation des résultats de l’OQRE : les scores pour le conseil scolaire 

Viamonde et encore plus précisement l’école du Chêne sont excellents, 

atteignant même 100% toutes catégories confondus pour les 6e années.  

- Apprentissage à l’extérieur : bénéficiant d’un grand et bel espace autour de 

l’école, l’école peut bénéficier et maximiser les différents apprentissages en 

extérieur (Éco-école, Jardins communautaires).  

Cette année quelques subventions sont demandées et auraient pour objectif 

d’installer une classe externe pour faciliter ces apprentissages. Un pavillon 

pouvant couvrir environ 25 élèves avec bancs et pupitres. 

L’objectif étant d’améliorer la sécurité et de proposer un confort aux classes. 

Le second objectif est d’assurer l’entretien du matériel existant. 

- Le français au coeur de la réussite scolaire :  

Importance du bien être à l’école soulignée. Cela passe entre autres par 4 

actions présentées : lire à la maison, lire à l’école, activités francophones en 

famille et itinéraires d’études en français (développement de compétences 

thématiques). 

- Réduire les écarts avec les interventions précocesIl est discuté de 

l’importance de pouvoir agir rapidement et tôt sur les défis (petits ou 

grands).  

- Aliments sains et collations : Le budget actuel nécessaire est d’environ 50 à 

75 $ par mois (une vingtaine d’enfants / mois peuvent être amené à 

nécessiter une collation). Jean-Pierre s’est renseigné sur des subventions ou 

programmes d’aides possibles (Président”s choice, YMCA) mais ces 

programmes demandent malgré tout des fonds importants et leurs 

programmes ne se font qu’en anglais.  

 

7. Planification et priorités  

Un début d’échanges d’idées a été fait et un grand nombre de suggestions sont 

apparus. Qu’on parle de création de clubs (lecture, musique) ou bien d’organisation 

d’événements (soirée champêtre, soirée cinéma…) il est souligné que l’objectif de 

ces actions sont belles et bien de renforcer l’engagement des éléves en français et de 

pouvoir les divertir avec des activités ludiques en français.  

Le manque de temps nous fait synthétiser le tout et nos prochaines étapes sont de 

récolter ces différentes idées, de les classifier en sous-groupe puis de voir lesquelles 

devraient être des priorités pour l’école et les élèves (le choix du document de 

collaboration reste à établir). 

Une fois ce travail fait, le conseil devra statuer sur les initiatives prioritaires et 

développer un plan d’action pour celles-ci (notamment en comptant sur l’aide des 

parents de l’école, qui sont souvent prêt à aider). 



La premiere activité serait possiblement une soirée cinéma (au sein de l’école ou 

bien film.ca Oakville) tentativement le 21 novembre. Des discussions doivent avoir 

lieu pour connaitre la possibilité de le faire hors école (écrire au cinéma Jeff Knoll). 

 

Fin de séance 20h15 

Actions - Tâches 

● Lister les différentes idées et actions amenées par les parents pour que lors de la 

prochaine session nous puissions rapidement établir lesquelles sont prioritaires et 

s’inscrivent dans la continuité des apprentissages avec l’école.  

● Prochaine rencontre le jeudi 7 novembre 2024, 18h30. 

 

compléter d’ici la prochaine rencontre du conseil  

Priorités Organisation 
d’événements - 
Levée de fonds 

Suggestions 
d’activités - 
Engagement des 
élèves (clubs)  

Sorties scolaires  Idées - Divers 

Apprentissage 
extérieur  
Quels sont les 
classes les plus 
bénéficiaires si tel 
est le cas 

vente de terre 
journée extra par 
mois de pizza Jan - 
Mai 
Patisserie? 
Mabel Label’s? 

Club de jardinage 
ou de promenade 
en nature  
(jonathan) 

conservatoire des 
papillons, Parc 
Bronte  
Botanical garden 
? (M.Sophie) 

 

Lecture et 
mathématique 
(maison + école)  

 Club de lecture 
Club de maths? 
(M.Sophie) 
 

 Petite bibliothèque 
gratuite 
Vente/echange de 
livres (dons) 

Activités 
francophones en 
famille 

Fête champêtre (juin 
2025) 
+ 
 
Soirée cinéma (école 
ou film.ca) 
+ 
 
Soirée 
multiculturelle 
(printemps 2025) 
 
Patinage à l'aréna? 
(Jonathan) 

Music: choral our 
club de chantage 
durant/apres 
l’ecole (jonathan) 
 
 
Défilé de tenues 
traditionnelles 
Spectacle de talents 
(Majda, jonathan) 
 

   
Musician/étudiant(e)
s de Gaétan Gervais 
visitent? Le troupe 
Bandologie 
(disponible en 
français) 
 
 
 
 

Itinéraires d’étude   Clubs renforcant  Présentation de 

Commenté [1]: Est ce que sa inclus le jardin? 

Commenté [2]: Oui je pense,  toutes les activités 
exterieures et pour lesquelles il y a des plans d 
ameliorations ou d'entretien 

Commenté [3]: On en a déjà.  Peut-être on peut faire 
un rappel au parents. Mme Isabelle a control de ce 
compte. 

https://bandology.ca/


certaine 
compétences en 
particuliertel que la 
communication, 
leadership (impro? 
journal d’école 
(M.Sophie), 
photographie/peint
ure (Jonathan) …) 
 

parcours 
professionnels ? 
 
Atelier sur les 
compétences ? 
(M.Sophie) 

Engagement de la 
communauté  

octobre: Mois des 
femmes (Dons de 
denrées alimentaires 
et de vêtements 
pour le Centre Oasis) 
en cours  

 nettoyage a 
l’exterieur dun 
parc. 

 

     

     

     

     

     

     

 


